



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 3272/J-NR/2014

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mario Kunasek und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Polizei hebt Drogenring in Graz aus“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 und 2:

Nach dem mir vorliegenden Bericht der Staatsanwaltschaft Graz wurden die in der Anfrageeinleitung zitierten Amtshandlungen sukzessive, beginnend mit November 2013, vorgenommen und führten – soweit überblickbar – zur Einleitung von zumindest 28 Ermittlungsverfahren (teils gegen mehrere Beschuldigte) bei der Staatsanwaltschaft Graz. Ein Teil dieser Ermittlungsverfahren ist noch anhängig, in anderen wurde bereits Anklage erhoben bzw. sind Verurteilungen erfolgt.

Nach den vom Stadtpolizeikommando Graz über Ersuchen der Staatsanwaltschaft Graz zur Verfügung gestellten Daten wurden bis September 2014 gegen insgesamt 71 Personen Ermittlungen geführt. Im Hinblick auf die Vielzahl der jeweils separat geführten Verfahren hätte eine Auswertung, wie viele Personen in diesem Zusammenhang verhaftet wurden und wie viele sich davon noch in Untersuchungs- bzw. Strafhaft befinden, nur mit einem unvertretbar hohen Erhebungsaufwand bewältigt werden können.

Wien, 10. Februar 2015

Dr. Wolfgang Brandstetter

	Datum/Zeit	3130/AB XXV, GP, Anfragebeantwortung 2015-02-10T12:42:40+00:00
	Hinweis	Dieses Dokument wurde elektronisch signiert. Auch ein Ausdruck dieses Dokuments hat die Beweiskraft einer öffentlichen Urkunde.
	Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://kundmachungen.justiz.gv.at/justizsignatur